

元気いっぱい月輪っ子



明日の奉仕作業お世話になります



上の写真は、5月6日(木)大型連休明けの朝の校庭の様子です。体育主任が毎朝ラインをひいています。よく見ると、来週の運動会に向けたリレーの練習用にリレーゾーンも準備されています。今年は、4月から学校がスタートし、子どもたちが、休み時間に校庭で遊んだり、体育で利用したりしています。また、スポ少でも毎週のように利用されています。さらに、技能主査が、定期的に草刈りを継続していることで、昨年度に比べると、草が目立ちません。いつでも、運動会ができそうなコンディションとなっています。ただ、近くでよく見ると、小さな草は、たくさん生えてきています。明日、5月8日(土)は、4月16日付の学校からのお便りでお知らせしたとおり、「奉仕作業」を実施いたします。保護者の皆様のご協力で、除草を進め、より良いコンディションで運動会を実施できるようにしたいと思います。同日に、令和3年度のプール学習に向けて、プール清掃も予定通り実施いたします。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

G. W中の感染防止対策の徹底ありがとうございました







大型連休明け5月6日(木)は、一人の欠席者もなく、全員元気に登校し、学習に取り組むことができました。これは、子どもたち一人一人が健康、新型コロナウイルス感染症感染防止に気を付けて5連休を過ごした結果であるとともに、保護者の皆様のご理解とご協力の賜物だと思います。紙面をお借りして、心より感謝申し上げます。

お借りして、心より感謝申し上げます。 今後、通常の学習はもとより、運動会、鼓笛パレードと行事も目白押しです。健康、感染防止に気を付け、子どもたちの思い出に残る実のある活動としていきたいと思います。今後とも、家庭での健康管理、徹底した感染防止対策の継続をよろしくお願いいたします。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。



※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。